

Señor Profesor
Rafael García Granados
P r e s e n t e . -

Ha sido usted designado para integrar el jurado en las oposiciones para la cátedra de
HIST.. GENERAL..... De la manera más atenta me permito rogarle se sirva contestarnos perdonando la molestia, en un término no mayor de 48 horas, si nos hace el honor de aceptar dicha designación, pues -- es propósito de las autoridades que para fines de esta semana puedan empezar a desarrollarse las pruebas prácticas de la oposición.

" POR MI RAZA HABLA EL ESPIRITU "

México, D.F., a 8 de abril de 1940.

EL DIRECTOR

Samuel García
DR. SAMUEL GARCIA

GRE/nsr.

Lun s 15 del presente mes de las 16 a la 17, de las 19.10 a las 20.

Martes 16 de las 11 a las 12, de las 18.20 a las -- 19.10 y de las 19.10 a las 20.

Miércoles de las 10 a las 11.

En el salón que designará la Dirección de la Escuela Nacional Preparatoria.

+ 9/11 + Ind.

México: 11 - XII. 48 1

Mi queridísimo Herr Professor!

En el tiempo que yo le escribo a mi
buen y estimado y brevísimos amigo para
darle noticias de mi vida. De las cartas a
Ejio habrá sabido de mi viaje que fué summa-
mente bueno, pero en el vapor muy aburrido.

Desgraciadamente fué mi despedida
no tan bonita, como mi entrada a México. Pero
estuvo después todo tan a gusto. Inda traba-
jar en N. J. Todo el día sin fatigarme
mucho, de tal modo que alcancé a comprar
todo lo que quise. Gracias a Dios.

Y ahora voy a mis en casa en
un trabajo abrumador y de gusto? Estamos
preparando más de 1000 paquetes para los niños
pobres y enfermos de la parroquia para el día
de Navidad. Lo que exige un esfuerzo grande
y continuo y mucho anticipo. Por todo mi
silencio. Por Dios, Don Rafael, cuando pienso
en los meses pasados. Como me sabe del por-
zo un pensamiento y pedido de agradecimiento
tan grande para Ud. Ha sido tan fino
tan bueno conmigo en mi misión no fácil.
He encontrado en su casa tanta caridad cristi-
ana, que me da orgullo, poderle tener entre mis
amigos por quienes pido y rezo todos los días
en la Santa Misa ante el altar de la Sta Virgen.
Don Rafael muy grande fué su caridad y el Sto
Padre le manda una bendición especial.
Estuve con el niño minuto inolvidables

En N. J. compré muchas cosas para lo mío y los
jóvenes y en Roma compré viveres - muchísimo
y buenos y baratos - En el Vaticano. Todo de la
Argentina. Solo falta la harina. Pero para eso
hay aquí modo de ganjear con azúcar, me obtiene
bastante. De este modo tendrán nuestros viejos un pagu-
lito de Navidad. - Ya temen el frío; el otoño fue
bastante clemente, pero ahora ya "arrecia" el frío. De
tal modo que pronto empezará a nevar. En la
política: Nada de Nuevo, ni así, ni así. Nihil
novi sub sole.

¿Cómo está Ud. Alberto y todos los demás? Espero
que muy bien. Ya pronto empezarán las vacacio-
nes y entonces vendrá el doctor como murcido -
con qué gusto estaría yo allí, si pudiera soportar
mejor el clima. Ya soy demasiado viejo para
ser transplantado. Y sin embargo me complazco
tanto en recordar todo día allá en miico.
Dios sólo sabe con qué gusto y gratitud. Estuve
yo allí. - ¿Qué será de mis cajas? Creo que mi
hermano Megado a N. York. ¿Qué le parece? - Mi
radio y placa-discos, que compré en N. J. para los
jóvenes no pudo llegar más a bordo por la
buelga. Y ahora está todavía en N. York y no pu-
de salir porque le falta aún la licencia. Así son
las cosas. El que espera, vence al mundo!

Envíe díscos con Profesores, para las Fiestas de
Navidad y para el Año Nuevo reciba de mis
mejores deseos y enhorabuena. Que Dios le pague
todas sus finezas para con su humilde servidor.
Muit y Muit Saludo Siempre su affm. O. Serrano
En mis 2ª y 3ª voy a Alemania siempre su affm. O. Serrano
Y por favor por Frankfurt para los plumas?